

Umweltausschuss	13.09.2017
-----------------	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	566/2017-12
-------------	-------------

Stand	01.08.2017
-------	------------

Betreff Verleihung des Umweltpreises 2018

Beschlussentwurf

Der Umweltausschuss beschließt, die Kandidatensuche für die nächste Umweltpreisverleihung auf folgende / keine Zielgruppe zu beschränken und beauftragt die Verwaltung, Sponsoren für die Finanzierung des Preisgeldes zu suchen.

Sachverhalt

Der Umweltpreis der Stadt Bornheim wurde erstmalig 1986, seinerzeit an den Landschaftsschutzverein Vorgebirge, verliehen. Seit 1987 erfolgt die Verleihung auf Grundlage der vom Rat beschlossenen Vergaberichtlinien, erstmalig 1988. Es folgten Umweltpreisverleihungen mit den angegebenen Schwerpunktsetzungen in den Jahren

- 1990 – Naturgartenwettbewerb
- 2006 – offene Kandidatensuche
- 2011 – offene Kandidatensuche
- 2015 – Kinder und Jugendliche

Die großen Abstände zwischen den Preisverleihungen sind der Haushaltssituation der Stadt Bornheim und dem Umstand geschuldet, dass in den Zwischenjahren keine Sponsoren gefunden werden konnten.

In der Umweltausschuss-Sitzung im Mai dieses Jahres wurde diskutiert, ob und ggf. mit welcher Zielsetzung die nächste Verleihung des Umweltpreises verbunden werden sollte. U.a. wurde der Bereich Gewerbe/Unternehmen angesprochen. Verwaltungsseitig erfolgte der Hinweis, dass die nächste Preisverleihung aus personellen Gründen nicht vor 2018 erfolgen könne und von einer externen Finanzierung des Preisgeldes durch Sponsoren abhängige, da sich die Stadt nach wie vor in der Haushaltssicherung befände.

Finanzielle Auswirkungen

Personalaufwand in nicht bezifferbarer Höhe